



Bundesaufsichtsamt
für Flugsicherung

Zeugnis für Sprachprüfstellen
Certificate for Language Assessment Bodies

Europäische Union
Bundesaufsichtsamt für Flugsicherung

Zeugnis Sprachprüfstelle

Nr.: 200

Gemäß der Verordnung (EU) 2015/340 der Kommission und vorbehaltlich der nachstehenden Bedingungen zertifiziert das Bundesaufsichtsamt für Flugsicherung (BAF) hiermit
Pursuant to Commission Regulation (EU) 2015/340 and subject to the conditions specified below, the Federal Supervisory Authority for Air Navigation Services hereby certifies

DFS Aviation Services GmbH (DAS GmbH)
Heinrich-Hertz-Straße 26, 63225 Langen (Deutschland)

als gemäß Teil ATCO.ARA.010 Nummer 9 zertifizierte Sprachprüfstelle mit der Genehmigung zur Durchführung der Beurteilung der Sprachkompetenz (ATCO.B.040), wie in der beigefügten Sprachkompetenzbeurteilungsgenehmigung aufgeführt.
as a Part ATCO.ARA.010 number 9 certified language assessment body with the privilege to provide language proficiency assessment, as listed in the attached language proficiency assessment approval.

Genehmigungsbedingungen und Rechte:
Terms of approval and privileges:

Dieses Zeugnis ist auf die Rechte und den Umfang der Durchführung der Sprachkompetenzbeurteilung, wie in der beigefügten Sprachkompetenzbeurteilungsgenehmigung aufgeführt, beschränkt.

Dieses Zeugnis ist gültig, solange die zertifizierte Organisation ATCO.B.040 und sonstige einschlägige Vorschriften erfüllt.

Vorbehaltlich der Einhaltung der vorstehenden Genehmigungsbedingungen und Rechte bleibt dieses Zeugnis gültig, solange es nicht zurückgegeben, ersetzt, eingeschränkt, ausgesetzt oder widerrufen wird.

This certificate is limited to the privileges and the scope of providing language proficiency assessment as listed in the attached language proficiency assessment approval.

This certificate is valid whilst the certified organization remains in compliance with ATCO.B.040 and other applicable regulations.

Subject of compliance with the foregoing terms of approval and privileges, this certificate shall remain valid unless the certificate has been surrendered, superseded, limited, suspended or revoked.

Langen, 2. Juni 2017

Bundesaufsichtsamt für Flugsicherung

Prof. Dr. Nikolaus Herrmann
Direktor



Bundesaufsichtsamt
für Flugsicherung

Zeugnis für Sprachprüfstellen
Certificate for Language Assessment Bodies

Sprachkompetenzbeurteilungs- genehmigung

Language Proficiency Assessment Approval

Anlage zum Zeugnis
Attachement to certificate

Nr.: 200

DFS Aviation Services GmbH (DAS GmbH)
Heinrich-Hertz-Straße 26, 63225 Langen (Deutschland)

wurde das Recht erteilt, die folgende/n Sprachkompetenzprüfung/en gemäß ATCO.B.040 anzubieten und durchzuführen:

has obtained the privileges to provide and conduct the following language proficiency test/s in accordance with ATCO.B.040:

Sprachkompetenzbeurteilungsverfahren für die die Anerkennung in Übereinstimmung mit der Verordnung (EG) Nr. 216/2008 und der Verordnung (EU) 2015/340 genehmigt ist:

Language proficiency assessment procedures for which the recognition in accordance with the Commission Regulation (EG) No. 216/2008 and the Commission Regulation (EU) 2015/340 is approved.

Sprachen: Languages	<input checked="" type="checkbox"/>	Deutsch German	<input checked="" type="checkbox"/>	Englisch English
Stufen: Levels	<input checked="" type="checkbox"/>	Einsatzfähigkeit (4) Operational level	<input checked="" type="checkbox"/>	Einsatzfähigkeit (4) Operational level
	<input checked="" type="checkbox"/>	Erweitertes Niveau (5) Extended level	<input checked="" type="checkbox"/>	Erweitertes Niveau (5) Extended level
	<input checked="" type="checkbox"/>	Expertenniveau (6) Expert level	<input checked="" type="checkbox"/>	Expertenniveau (6) Expert level

Besondere Einschränkungen, Bedingungen, Umstände: Keine
Special restrictions, conditions, circumstances: None

...

Standort der Sprachprüfstelle:

Location of the language assessment body:

**63225 Langen (Deutschland),
Heinrich-Hertz-Straße 26****Weitere Standorte der Sprachprüfstelle:**

Other locations of the language assessment body:

33142 Büren (Deutschland)Flugplatzkontrollstelle Paderborn-Lippstadt,
Kontrollturm, Flughafenstraße 33**55483 Hahn-Flughafen (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle Frankfurt-Hahn,
Kontrollturm, Gebäude 667**39444 Hecklingen (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle Magdeburg/Cochstedt,
Harzstraße 1**77836 Rheinmünster (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle Karlsruhe-Baden/Baden,
Kontrollturm, Victoria Boulevard A106**41066 Mönchengladbach (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle Mönchengladbach,
Kontrollturm, Flughafenstraße 95**77933 Lahr (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle Lahr, Kontrollturm, Fritz-
Rinderpacher-Straße 9**44319 Dortmund (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle, Kontrollturm,
Flugplatz 21**87766 Memmingerberg (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle Memmingen,
Kontrollturm, Schleifweg/Am Flughafen 35**47652 Weeze (Deutschland)**Flugplatzkontrollstelle Niederrhein,
Kontrollturm, Flughafenring 60

Diese Sprachkompetenzbeurteilungsgenehmigung bleibt gültig, solange:

- (a) das Zeugnis nicht zurückgegeben, ersetzt, eingeschränkt, ausgesetzt oder widerrufen wird, und
- (b) alle Tätigkeiten gemäß ATCO.B.040 und sonstigen einschlägigen Vorschriften durchgeführt werden.

This language proficiency assessment approval is valid as long as:

- (a) the certificate has not been surrendered, superseded, limited, suspended or revoked; and
- (b) all operations are conducted in compliance with ATCO.B.040 and other applicable regulations.

Langen, 2. Juni 2017

Bundesaufsichtsamt für Flugsicherung

Im Auftrag



Marco Stoebenau